

憲法審査会レポート

2025-5-30

No. 57

編集：平和フォーラム

改憲条文案起草委員会設置は見送り

5月29日に開催された衆議院憲法審査会の幹事懇談会で、改憲条文案の起草委員会の今国会での設置を見送ることを確認しました。いっぽう、議員任期延長に関する改憲骨子案を幹事会に提出することは了承されました。

【マスコミ報道から】

起草委設置見送りへ

<https://digital.asahi.com/articles/DA3S16224674.html>

“衆院憲法審査会は29日の幹事懇談会で、憲法改正の条文案を作る起草委員会について、今国会での設置を見送る方針を確認した。自民党側が設置を求めていたが、立憲民主党などが反対した。”

衆院憲法審、議員任期の延長で改憲骨子提示へ 5党派が幹事会に

<https://www.nikkei.com/article/DGXZQOUA29BC20Z20C25A5000000/>

“…自民党と日本維新の会、国民民主党、公明党、衆院会派「有志の会」の5党派が緊急時の国会議員任期延長に関する憲法改正骨子案を6月12日の幹事会に提出することを了承した。”

“枝野幸男会長（立憲民主党）は…「議事録に残らない幹事会に示すことで折り合った」と記者団に述べた。”

【参考】

【憲法審査会幹事懇談会】国民投票法に関する意見交換。

<https://yamahanaikuo.com/2025-05-29/>

“…船田幹事からは、5党派でまとめた議員任期延長の骨子案について、審査会で配布の上、議論をしてほしい旨の申し出がありましたが、武正幹事から、ペーパーについて審査会で配布するのではなく、幹事会での配布にとどめるべし、ということで折り合いました。”